

- le soutien à la Deutsche Gesellschaft für Kanadastudien
- le Faculty Enrichment Programme
- le soutien aux centres de documentation et aux postes de professeurs invités chargés des études canadiennes
- les dons de livres destinés à des bibliothèques universitaires et
- les programmes de dons de journaux canadiens spécialisés.

Deux points ont notamment été soulignés: les deux parties sont tombées d'accord pour célébrer en 1986 le 10^{ème} anniversaire de la création de la "Grainau-Konferenz" en soutenant la participation à cette commémoration à un haut niveau; c'est avec une profonde satisfaction que les deux parties ont pris note de l'appui accordé par le gouvernement de l'Etat libre de Bavière, par la Fondation Volkswagen et par le gouvernement du Canada à la mise en place de l'Institut d'études canadiennes à l'Université d'Augsburg.

- 4.2 Les deux parties se sont informées mutuellement des mesures prises par la République fédérale d'Allemagne pour stimuler l'intérêt des candidats à un apprentissage de la langue allemande dans les écoles canadiennes, y compris les activités dans les écoles canadiennes de conseillers allemands spécialisés dans l'enseignement de l'allemand, et le programme d'enrichissement culturel du Canada. Les deux parties ont souligné l'importance de l'enseignement de l'allemand dispensé dans les "écoles du samedi" au Canada et fait part de l'intérêt qu'elles portent à une poursuite de cet appui par les deux parties.

Compte tenu du fait que les films pédagogiques et éducatifs du pays partenaire sont à considérer comme un enrichissement de l'enseignement de la langue et des matières spécialisées pratiqué dans chacun des deux pays, les deux parties ont été d'accord pour encourager l'"Institut für Film und Bild in Wissenschaft und Unterricht" (FWU) et l'Office national du film du Canada (NFB) à intensifier leur coopération.

Les deux parties se sont félicitées du fait que l'"Institut für Auslandsbeziehungen" (IfA) et que les ministères de l'Education des Pro-